

## MITGLIEDER-INFO KinoKultur e. V. Bad Soden

04. Juli 2023

Liebe Mitglieder,

Zum Auftakt unserer Reihe „Dokumentarfilm des Monats“ gab es nach dem politisch pointierten Film „BLIX NOT BOMBS“ (Mitgliederbrief Juni) letzte Woche eine hoch interessante Diskussion, an der sich neben jungen Politikern aus dem Main-Taunus-Kreis ebenso das Publikum rege beteiligte. Die Debatten hielten bis kurz vor Mitternacht an. Unser Fazit: ein lebendiges, vielfältig inspirierendes Veranstaltungsformat – das wollen wir in Kooperation mit dem Kino auch in Zukunft unterstützen.

Der nächste Dokumentarfilm des Monats „Einzeltäter Teil 3 – Hanau“ befasst sich mit einem Thema, das uns alle angeht und zutiefst berührt. Und das nicht nur, weil es hier in allernächster Nähe passiert ist. Es geht um die Morde an neun Menschen, die ein Rechtsterrorist am 19. Februar 2020 in Hanau-Kesselstadt begangen hat. Es geht um Verzweiflung, Trauer und Wut bei Überlebenden und Angehörigen, die versuchen, mit den Folgen der Tat umzugehen. Bis heute ist dieser rassistische Anschlag nicht ganz aufgeklärt, nach wie vor leben Hinterbliebene der Opfer in unmittelbarer

Nachbarschaft mit dem Vater des Täters, der sich keineswegs von den Verbrechen seines Sohns distanziert.

Der Frankfurter Filmemacher Julian Vogel hat die Nähe der Menschen in Hanau gesucht und ein Porträt dreier betroffener Familien und ihrem Leben „danach“ gezeichnet: zwischen Trauerbewältigung, engem Zusammenhalt und ihrem entschlossenen Einsatz für Konsequenzen vermittelt er uns bewegende persönliche Geschichten.

Nach dem Film können wir mit ihm über seine Arbeit und seine Erfahrungen vor Ort sprechen. Kommen Sie am

**Freitag, 14. Juli um 19.30 Uhr** ins Kino CasaBlanca:

**EINZELTÄTER TEIL 3 - HANAU**

<https://www.casablanca-badsoden.de/show/2757636271>

Zum Schluss noch ein kurzer Hinweis auf einen Samstag im August: da findet am 19.8. das Bad Sodener Sommernachtsfest statt und an diesem Tag werden auch wir vom Kino und Kulturverein mit einem Stand vertreten sein – natürlich am Quellenpark direkt vor dem CasaBlanca. Wir freuen uns auf persönliche Begegnungen und Gespräche mit euch und Ihnen!

Viele Grüße

Margrit Schreiber-Brunner

(für den Verein KinoKultur Bad Soden.e.V.)

Margrit Schreier-Bauer